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Résumé :
Durant la Seconde Guerre mondiale,
Charity Adams Earley est la première
femme afro-américaine à s’enrôler dans la
Women’s Army Auxiliary Corps. À cette
époque, l'armée américaine est encore en
pleine ségrégation raciale. Elle est donc
placée dans une compagnie avec d'autres
femmes afro-américaines officiers et
mutée à Fort Des Moines. En 1945, elle est
nommée à la tête du 6888e bataillon des
centres postaux, une unité entièrement
constituée de femmes afro-américaines.

20 bénéficiaires de l’association
ont eu la chance d’assister à la
projection en avant-première
du film The Six Triple Eight de
Tyler Perry à l’EICAR. Une
séance bouleversante où le
public a eu l’occasion
d’échanger avec le réalisateur,
la productrice Nicole Avant et la
comédienne Kerry Washington !
Cette discussion a permis d’aborder de nombreux sujets comme la place
des femmes dans la Seconde Guerre mondiale et leurs représentations.
Il a aussi été évoqué les discriminations subies par les femmes noires et
plus largement toutes les formes de discriminations qui existent et
auxquelles il faut être sensibilisé. Le film a également permis d’aborder
la question de la transmission qui est au coeur du récit ainsi que le
travail de recherche dans les archives qu’elle a nécessité .
Ricardo Vita : “Si vous deviez décrire le film en un mot, quel serait-il ?”



Tyler Perry : “Si je devais décrire le film en
un mot, je dirais “triomphe”. Parce qu’elles
ont triomphé face à tous les obstacles qui
se dressaient contre elles. Parce qu’elles ont
triomphé en équipe, collectivement même
en étant discriminées. Elles étaient 855
mais ont triomphé ensemble, unies.”
Nicole Avant : “Je vais dire ”victoire”. Cette
histoire est liée à la victoire, c’est l’histoire
d’une victoire de l’esprit.” 
Kerry Washington : “Moi je dirais
“courage”. Parce que leur courage ne leur a
pas été imposé par l’autorité, elles étaient
guiguidées par l’amour. L’amour pour leur pays, l’amour pour elles-mêmes et

pour les autres. C’est ce dévouement les unes envers les autres qui les a
poussées jusqu’au triomphe et à la victoire. Donc je pense que cette force qui
vient du coeur et de l’amour, c’est ce qui me vient en tête ce soir.”


